



Pièces	2 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	84524285
Prix	1 150 000 €

Paris 6Eme Appartement à vendre (75006)

C'est à une adresse recherchée au Cœur de saint germain des prés, que nous vous proposons cet appartement de 50.51 m² loi carrez et 53.72m² au sol, niché au 7ème et dernier étage par ascenseur d'une copropriété de grand standing aux prestations exclusives. Deux pièces à rafraîchir composé d'une entrée, d'un séjour avec espace salon, salle à manger, bénéficiant d'une double exposition et de vues dégagées sur toits de paris, ciel, verdure et monuments, d'une cuisine séparé, aménagé et équipé. La partie nuit se compose d'une chambre avec sa salle de bains attenante. Un Dégagement pouvant être ...

We are listing this 50.51m² or 544 sq ft (carrez law) apartment offering 53.72m² (578 sq ft) of floor space on the 7th and top floor of a high-end condominium with exclusive amenities and a lift at a sought-after address in the heart of saint-germain-des-prés. This 1-bed apartment requiring redecoration comprises an entrance hall, a dual-aspect living room with lounge and dining area affording unobstructed views of the rooftops of paris, the sky, leafy surroundings and monuments, and a fitted and equipped separate kitchen. Bedroom with en suite bathroom. A corridor that can be optimised ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

